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Protokoll der Mitgliederversammlung 
für das Schuljahr 2015/2016 

vom 3. April 2017 
 
TOP 1- Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, sowie der Beschlussfähigkeit 
Die Mitgliederversammlung beginnt um 19:30 Uhr. Der Vorsitzende Oliver Henning begrüßt die 
anwesenden Vereinsmitglieder und Gäste und stellt fest, dass die Ladung ordnungsgemäß erfolgte und die 
Mitgliederversammlung beschlussfähig ist. Anwesend sind 9 Mitglieder. 
 
TOP 2- Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 29.02.2016. 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung für das Schuljahr 2014/2015 vom 29.02.2016 wird einstimmig 
angenommen. 
 
TOP 3- Bericht des Vorstandes 
Der Förderkreis hat derzeit rund 330 Mitglieder. Am Bernhard-Riemann-Gymnasium werden insgesamt 
ca. 1.000 Schülerinnen und Schüler unterrichtet. In Anbetracht der Zahl der Geschwisterkinder am BRG 
bleibt die Zahl der Mitglieder auf einem guten Niveau. Bisher konnten im Schuljahr 2015/2016 bei den 
Eltern der fünften Klassen rund 31 neue Mitglieder gewonnen werden (Im laufenden Schuljahr 2016/2017 
konnten bereits 49 neue Mitglieder gewonnen werden). 
 
Herr Henning berichtet über die Aktivitäten und Fördermaßnahmen des Schuljahres 2015/2016. Folgende 
Projekte wurden durch den Förderkreis unterstützt: 
 

· Engagement des FK bei der Gewaltprävention der 5. Klassen durch Übernahme von 5 € für alle 
Schüler und Komplettübernahme der Teilnahmegebühr für Mitglieder des FK. 

· Werbung Förderkreis: Besuch der Elternabende der 5. Klassen. 
· Ankauf der Hausaufgabenhefte für die 5. Klassen, 'Sponsored by Förderkreis' mit Aufkleber und 

Flyer samt Beitrittserklärung. Verteilung wie im letzten Jahr durch die Klassenlehrer. 
· Bereitstellung der Finanzlogistik (Einzug der Kosten bei den Nachhilfeschülern und Bezahlung der 

Coaches) und Übernahme einer eventuellen Unterdeckung bei dem Projekt Nachhilfe: Schüler 
helfen Schülern (BerLe) 

· Finanzielle Unterstützung des Projekts Hühner am BRG 
· Finanzielle Unterstützung bei der Erweiterung der Obststreuwiese und der Kräuterspirale  
· Kauf eines Wanderpokals für das BRG-Fußballturnier 
· Kauf eines zusätzlicher Beamers für den Unterricht 
· Zuschuss für die Waldjugendspiele 
· Buchpreise für die Abiturienten mit den besten Noten 
· Gutscheine á 20 € für Abiturienten mit besonderen Leistungen 
· Buchpreise für die besten Abiturienten einer Fachgruppe 
· Übernahme der Kosten für den Adventskranz 
· Finanzielle Unterstützung des Projekts Bernieware durch Kauf einer Textil-Transferpresse 
· Finanzielle Unterstützung der Schülerzeitungs-AG durch Übernahme der Kosten eines Seminars 
· Zuschuss zu der Anschaffung von Keyboards für den Musikunterricht 
· Übernahme der Kosten für SchLAu-Workshops 
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Die Zusammenarbeit mit dem Kollegium und der Schulleitung funktioniert weiterhin ausgezeichnet.  
 
TOP 4 - Bericht der Kassenprüfer  
Die Kassenprüfer Henning Soltau und Thomas Kann haben die Kasse geprüft und bescheinigen eine 
ordnungsgemäße Kassenführung durch den Vorstand Oliver Henning. 
 
TOP 5 - Antrag auf Entlastung des Vorstands 
Die gestellten Anträge auf Entlastung des Kassenführers und des Vorstands werden einstimmig 
angenommen. 
 
TOP 6 - Wahlen 

· 1. Vorsitzender:  Oliver Henning 
· 2. Vorsitzende:  Frauke Rösel 
· Kassenwart:  Jürgen Proske 
· Beisitzer:  ./. 

Die gewählten Vorstandsmitglieder wurden einzeln jeweils einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. Die 
Amtszeit beträgt gemäß § 6 der Satzung zwei Jahre. 

 
TOP 7 – Ausblick und Anregungen für 2016/2017 
Der Vorstand traf und trifft sich einmal im Quartal. Alle Entscheidungen in der Zwischenzeit werden gemein-
schaftlich per E-Mail und Telefon abgestimmt. 
 
Wie in der vergangenen Mitgliederversammlung besprochen, wurden im letzten Jahr im Rahmen der 
Werbeaktion bei den 5. Klassen jeweils Schul-T-Shirts für die Kinder von Neumitgliedern verteilt. Die Aktion 
soll fortgesetzt werden. 
 
Die ebenfalls in der vergangenen Mitgliederversammlung vorgestellte Anschaffung von Fahnen mit dem 
Logo der Schule für die am Eingangsbereich der Schule stehenden Fahnenmasten soll nunmehr kurzfristig 
erfolgen. 
 
TOP 8 – Verschiedenes  
Es wird vorgeschlagen, dass das Protokoll der Mitgliederversammlung zukünftig auf der Homepage wieder-
gegeben wird. 
 
Der Förderkreis hat sich auf Anregung von Herrn Müller zum Jahresende an der Ausrichtung/ 
Vorfinanzierung des Altschülertreffens beteilig und im Gegenzug eine Teil der Einnahmen erhalten. 
 
Der Förderkreis wird die Schule erstmalig bei der Teilnahme am Scharnebecker Volkslauf finanziell unter-
stützen. Konkret sollen Teilnehmerbeiträge übernommen werden. 
 

Ende der Mitgliederversammlung 20.50 Uhr 
Adendorf, den 3. April 2017 
 
 
gez. Oliver Henning 
gez. Frauke Rösel 


